
立法會十二題：第三個主題公園  
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊   

  以下是今日（一月十八日）在立法會會議上李華明議員的提問和經濟

發展及勞工局局長葉澍的書面答覆：   
 
問題：  
 
  據報，經濟發展及勞工局局長於上月初出席電台節目時，沒有否認政

府現正與有關方面洽商在港興建新主題公園。就此，政府可否告知本會：  
 
(一 ) 洽商的詳情，包括展開洽商的日期和參與的政府部門； 
 
(二 ) 新主題公園的初步方案，包括曾經或正在考慮的選址及興建和營運模

式，以及政府有否計劃注資該項目；及  
 
(三 ) 鑑於海洋公園將斥資55 億元進行重新發展計劃，而香港迪士尼樂園
亦計劃增建遊戲設施，當局有否研究新主題公園在商業上是否可行；若有

研究，結果為何；若否，原因為何？  
 
答覆：  
 
主席女士：  
 
  要維持及提升香港對旅客的吸引力，我們需要繼續發展新的旅遊景

點。我們不排除將來在合適的時候發展第三個主題公園，目前我們沒有任

何確實計劃，亦沒有與任何機構就興建新主題公園進行洽商。  
 
  現階段我們的主力是確保香港迪士尼樂園的暢順運作，提升樂園的設

施以及推行海洋公園重新發展計劃的工作。  

完  
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